



U B E R

25 novembre 2015

UBER S'ENGAGE AVEC SIDACTION

A l'occasion de la journée mondiale de lutte contre le sida, le 1^{er} décembre, [Uber](#) France soutient Sidaction et met en place un dispositif spécial :



- Les voitures Uber seront habillées du ruban rouge
- A l'ouverture de l'application Uber, un écran pop-up apparaîtra <https://www.uber.com/fr/> avec un lien cliquable et redirigeant vers la page Internet uber.sidaction.org pour effectuer un don
- Uber enverra un e-mailing à sa base d'utilisateurs, soit plus d'un million de personnes, pour leur proposer de soutenir la lutte contre le sida en faisant un don sur cette page dédiée (lien vers la page)
- Uber abondera de 5 € chaque don effectué sur cette page dédiée

Sidaction remercie Uber de son engagement dans la lutte contre le sida. 50 % des fonds nets collectés serviront à financer la recherche et 50 % contribueront à soutenir des programmes de prévention et d'aide aux malades en France et dans 23 pays en développement.

Entreprise solidaire, [Uber](#) devient partenaire de Sidaction et de la lutte contre le sida.

A PROPOS

Uber est une entreprise de technologie, dont l'application pour smartphones met en relation des chauffeurs indépendants avec des passagers inscrits sur la plateforme.

Aujourd'hui disponible dans plus de 300 communes et 12 métropoles en France, l'application Uber permet à plus d'un million d'utilisateurs Français de se déplacer de manière fiable, sûre et économique. Elle est accessible 7j/7 et 24h/24, et a déjà contribué à la création de plus de 10 000 emplois en France.

CONTACT PRESSE UBER

Grégoire Kopp

emeapress@uber.com